

# Fair geht vor!

## Das FairMobil



- Jährlich wiederkehrende Finanzierung des FairMobils
- Mehrtägige Projekttag zur Gewaltprävention

Wenn das Fair Mobil an die Schule kommt, erleben Schülerinnen und Schüler, dass Schule auch Möglichkeiten und Erfahrungsräume außerhalb des Unterrichts eröffnet. Mit einem Parcours, den das Fair Mobil-Team an Ihre Schule bringt. Spielerisch, in der Bewältigung gestellter Aufgaben, in kurzen Diskussionen oder im Rahmen erlebnispädagogischer Elemente erörtern kleine Teams Probleme, tauschen Ideen aus oder erproben sich selbst in spannenden.

